
実施日 広聴事業名

令和5年12月７日(木)

中央区ふれあい
出前講座におけ
る「区政に対する
意見・要望につい
てのアンケート」

　担当課

　一定の数の自動車が通行する幹線道路等の道路照明灯については、オレンジ等の暖色系の管球が使
われていますが、幹線道路から入った住宅街などにある街路灯については、蛍光灯またはLEDの白色灯
が使われています。 LEDは従来の蛍光灯に比べ、同等の照度の管球と比較して使用電力量、維持管理
費用（電気料金、耐久性）の面でともに優れています。本市内でも街路灯は徐々にLED灯に切り替わって
おり、中央区内の街路灯は99％が白色のLED灯となっています。

中央区役所　くらし応援室

　中央区民を対象に行った中央区ふれあい出前講座における「区政に対する
　意見・要望についてのアンケート」への回答　（回答票）

・区政に関する広聴事業として「中央区ふれあい出前講座」実施時に聴取したアンケート内容

意見・要望内容

No.4
外燈の色を暖色にして欲しい。

・令和６年２月1日時点での回答を作成ください。

回　　答　　（貴課における現状や今後の取り組みについて）


